
   

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “G.ZANELLA” 

Piazzale Ubaldo Oppi, 4 – Bolzano Vicentino (VI) 

 

 

VERBALE N.9 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL  20/07/2022 

Il giorno martedì 20 luglio 2022 alle ore 14.00 si è riunito il Consiglio di Istituto in modalità 

telematica per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1- Approvazione verbale della seduta precedente 
2- Delibera n8/2022: Approvazione variazioni al PA 2021; 
3- Delibera n9/2022: Rinnovo convenzione servizio cassa 2020-2023; 

4- Delibera n10/2022: Decreto rimborso gite a.s. 2021/2022; 
5- Delibera n.11/2022: Approvazione progetto POC- avviso prot. n. 33956 del 18/05/2022- 

Realizzazione di percorsi educativi volti al potenziamento delle competenze delle studentesse e 

degli studenti e per la socialità e l’accoglienza ( 68.866;00); 
6- Delibera n12/2022: Risorse Decreto n. 170 del 24/06/2022 nell’ambito dell’investimento 1.4 

del PNRR-Intervento straordinario finalizzato alla riduzione dei divari territoriali nel I e II 

ciclo della scuola secondaria e alla lotta alla dispersione scolastica (122.057,40) 
7- Varie ed eventuali 

8 - Comunicazioni del Presidente. 
 

Presiede il Sig. Rosa Davide, funge da Segretario la Sig.ra Tamiozzo Roberta 

 

Si riporta la tabella dei componenti e relativa presenza/assenza al Consiglio d’Istituto: 

 

  PRESENTE ASSENTE 
DIRIGENTE MISSANELLI SARA X  

PRESIDENTE ROSA DAVIDE X  
COMPONENTE DOCENTI ZANOTTO FRANCESCA X  

 PANAROTTO DANIELE X  
 BRUNI MARIAROSA X  
 GATTO ELISABETTA  X 
 BERTUZZO MARGHERITA X  
 LENA FRANCESCA X  
 LUPATIN FRANCESCA  X 
 BENNATI EMANUELA X  

COMPONENTE GENITORI FISCATO MIRKO X  
 FATTORI EMANUELA X  
 TAMIOZZO ROBERTA X  
 GASPAROTTO MIRKO X  
 STORTI DANIA X  
 RAMINA ANNA X  
 CAMPAGNOLO MICHELE X  

COMPONENTE A.T.A. PASQUALI SILVIA X  
 DI BENEDETTO EMILIA X  



 

 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei consiglieri e quindi accertata la 

regolarità, apre la seduta, che inizia con l’analisi e la discussione del primo punto all’ordine del 

giorno. 
 

1-Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Si iniziano i lavori con l’approvazione del verbale della seduta precedente, inviato a tutti i membri 

del Consiglio via mail.  

 

2- Approvazione variazioni al PA 2021 (delibera n8/2022); 
 

Prende la parola la DSA 
Sono state fatte  variazioni di bilancio in quanto non è pervenuta la somma che ci si aspettava dal 

Comune di Quinto Vicentino. 

Sono comunque entrati dei fondi biblioteca e fondi emergenza Covid. 

 

La presente delibera viene approvate all’unanimità. 
 

3-  Rinnovo convenzione servizio cassa 2020-2023 (delibera n9/2022); 
 

Rinnovo con monte dei paschi per altri 4 anni. 

 

La presente delibera viene approvata all’unanimità. 

 

4-  Decreto rimborso gite a.s. 2021/2022 (delibera n10/2022); 
 

I genitori delle classi seconde della secondaria di Quinto Vicentino chiedono il rimborso di 

un’attività non svolta durante la gita, e si devono rimborsare le entrata ai musei per le classi terze 

per i ragazzi disabili. 

Viene quindi emanato un decreto rimborso così la DSGA può restituire i soldi ai genitori interessati. 
 

La presente delibera viene approvata all’unanimità 
 

5- Approvazione progetto POC- avviso prot. n. 33956 del 18/05/2022- Realizzazione di 

percorsi educativi volti al potenziamento delle competenze delle studentesse e degli studenti e 

per la socialità e l’accoglienza ( 68.866;00),(delibera n11/2022); 
 

La dirigente spiega che con i fondi ricevuti sosterrà dei corsi di recupero per le classi 4-5 primaria e 

1-2-3 secondaria, future classi dell’anno 2022/23. 

Si é scelto di istituire, come iscrizioni, un numero minimo e non iscrizioni per classe in quanto non 

ci sarebbero stati fondi per garantire il servizio in tutte le colassi. 
Con tali fondi saranno poi organizzati altri moduli che interesseranno delle lezioni di robotica, 

progetto musica artesuono, progetto english camp e altri moduli di recupero tra il primo e il secondo 

periodo. 

La dirigente informa che ha ricevuto varie mail per l’organizzazione dei primi moduli di recupero. 
La sig.ra Dania Storti chiede il perché della scelta della sede di Bolzano per tali moduli di recupero; 

le viene risposto che se si registrerà un sufficiente numero di richieste da parte dei genitori di 

Quinto la sede potrà essere variata. 
 



La presente delibera viene approvata all’unanimità 
 

6- Risorse Decreto n. 170 del 24/06/2022 nell’ambito dell’investimento 1.4 del PNRR-

Intervento straordinario finalizzato alla riduzione dei divari territoriali nel I e II ciclo della 

scuola secondaria e alla lotta alla dispersione scolastica (122.057,40), (delibera n12/2022); 
 

La dirigente illustra altro fondo arrivato alla nostra scuola, utilizzare solo per i due plessi della 

secondaria. 
Sottolinea che per la primaria di Quinto Vicentino se non arrivano fondi esterni si possono usare 

quelli pervenuti dal comune in modo da poter continuare con i progetti proposti. 
 

La presente delibera viene approvata all’unanimità 

 

7- Varie ed eventuali 
 

La dirigente sottolinea l’importanza di non usare i social come mezzo per criticare la scuola. 
Mette al corrente il Consiglio di uno spiacevole messaggio inserito in un canale social da parte di 

una ex docente del nostro Istituto Comprensivo. 
Sottolinea come sia necessario agire in modo trasparente, invitando a chiedere ragguagli/spiegazioni 

direttamente a lei, ove possa servire. 
I consiglieri asseriscono di non essere a conoscenza del fatto, e rassicurano la dirigente per il suo 

operato. 
La DS comunica altresì la situazione inerente all’assegnazione cattedre per il prossimo anno 

scolastico: per quanto riguarda la scuola primaria non sussistono problemi, si inizierà il nuovo anno 

con l’organico al completo, mentre per quanto concerne la scuola secondaria ci sono tutte le 

cattedre di italiano scoperte nei due plessi e una cattedra di inglese scoperta segnatamente nel plesso 

di Quinto Vicentino. 

Questione trasferimento DS: la dirigente avvisa che ha accettato il trasferimento in altro Istituto ma 

di non essere ancora certa di prendere servizio in una nuova sede a causa di alcuni ricorsi in essere. 

 

8 - Comunicazioni del Presidente 
 

Gli argomenti presi in considerazione nei punti sopra descritti soddisfano al tempo stesso alcune 

richieste che il Presidente aveva preparato nel novero di questa riunione. Si sottolinea in tal sede la 

formalizzazione di una articolata comunicazione del Comitato Genitori Quinto alla DS, inviata alla 

stessa .tramite posta elettronica 
 

 

La Dirigente  ringrazia tutti per la partecipazione e scioglie la seduta alle ore 15.15 

 

          

Il Segretario verbalizzante                                                             

    Roberta Tamiozzo                                                                    

                                                            


